

Se conmemoró la independencia de Bolivia

La Asociación Civil de Residentes Bolivianos conmemoraron ayer la independencia de su país, acto que tuvo el acompañamiento del intendente Martín Buzzi junto a parte de su gabinete.

También participaron el cónsul de Chile en esta ciudad, representantes de colectivos extranjeros, miembros de las Fuerzas Armadas y de seguridad e invitados especiales.

El acto se inició con el izamiento de las banderas de Argentina y Bolivia y la entonación de ambos himnos patrios ejecutado por la Banda de Música del RIM-8 e inmediatamente se hizo un minuto de silencio por los hermanos bolivianos fallecidos.

En representación de la colectividad boliviana habló el presidente de la Asociación, Gabriel Valdivia Vargas, quien luego de hacer una

breve reseña de la Independencia de Bolivia trasladó su mensaje a la realidad y a esta ciudad para señalar que "hoy que celebramos nuestra independencia en Comodoro Rivadavia, tenemos una completa representación de nacionalidades adoptando también a bolivianos y estando siempre comprometidos a brindarse a los habitantes de esta ciudad, que nos acogió y la amistad que se merecen y que nos lleva a un presente próspero y futuro real para nuestros hijos y amigos".

Rescató el vínculo común y la integración

También el intendente Martín Buzzi al hablar a los presentes se refirió al recuerdo de la guerra del Chaco entre Bolivia y Paraguay y rescatar al intermediario argentino Saavedra Lamas



quien fue protagonista para lograr la paz y ante este acontecimiento el funcionario dijo que "esto tiene que ver con el sentimiento que surgió entre el pueblo argentino y boliviano en relación al vínculo histórico que tuvo con el norte argentino".

Al hablar del presente y en esta ciudad y con un grupo inmigratorio nuevo en Comodoro señaló que "se incorporó con sus tradiciones y que participa activamente de la vida social y comunitaria local", para agregar que "esto es lo importante que nos pasa a los comodorenses porque cada uno de los grupos inmigrantes que llegaron a la ciudad se incorporaron plenamente a la vida local

y se sienten plenamente integrados a la vida social y esto tiene que ver con la

educación, la cultura y a las conmemoraciones y esto hace que tengamos una his-

toria donde construimos la ciudad común en Comodoro Rivadavia".



Fiesta en la Rural

Al conmemorarse 185 años de la Independencia boliviana, integrantes de dicha comunidad en nuestra ciudad organizarán un Gran Festival en la Sociedad Rural, que será este sábado 7 de agosto a partir de las 14 y "hasta el amanecer".

El evento, organizado por la Asociación Civil de la Colectividad Boliviana 'Tinakunaku', contará con la presencia de numerosos grupos de música electrónica y folklore. Los asistentes podrán disfrutar de platos típicos variados, danzas y cuerpos de baile autóctonos, mientras que los más pequeños podrán competir en el 2º Gran Campeonato de Rayuela.

El cine boliviano también tendrá su lugar en este Festival, seguramente con la proyección de algunos de sus films. La entrada será libre hasta las 18 y luego tendrá un valor de 20 pesos.

EL INTENDENTE MARTIN BUZZI PARTICIPO AYER DEL ACTO OFICIAL QUE SE HIZO EN EL BULEVAR SUCRE

La comunidad boliviana celebra la independencia de su país

La comunidad de inmigrantes recordó ayer mediante un acto el 185° Aniversario de la Independencia de Bolivia. En la oportunidad el intendente Martín Buzzi valoró la construcción de una historia en común que vincula a la ciudad con otros países latinoamericanos.

El presidente de la Asociación de Residentes Bolivianos, Gabriel Valdivia Vargas, sostuvo que “estamos siempre comprometidos con los habitantes de esta querida ciudad que nos acogió, y queremos brindar el bienestar que se merecen y marchar por un camino que nos lleve a un presente próspero y un futuro real para nuestros hijos y amigos. Por eso, hoy decimos ‘gracias Argentina, gracias Comodoro por acompañarnos en este día tan especial’”.

El acto se realizó ayer a las 13, en la plazoleta Sucre. Allí



El acto de la comunidad boliviana se realizó poco después del mediodía en el bulevar de la avenida Rivadavia.

se evocaron los esfuerzos de los habitantes de Bolivia por ser in-

dependientes de fuerzas políticas y económicas externas.

El intendente Buzzi, junto al presidente de la Asociación de

Residentes Bolivianos, Gabriel Valdivia Vargas; el cónsul de Chile, Gabriel Jara, representantes de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, miembros del gabinete municipal, autoridades y banderas de ceremonias de la Federación de Comunidades Extranjeras y público en general, participaron de la ceremonia formal que fue precedida por un ágape en las instalaciones de la colectividad.

DOS NACIONES

“Estamos celebrando un nuevo aniversario de la independencia de Bolivia y lo importante que nos pasa es que cada uno de los grupos de inmigrantes que llega a la ciudad, se incorpora plenamente a la vida de Comodoro. Nosotros no tenemos, como sucede en otras partes del mundo, un barrio diferenciado del resto de

la comunidad por cada grupo que llega. Aquí las puertas siempre han estado abiertas y cada grupo de inmigrantes se incorpora a la vida social de la ciudad”, destacó Buzzi.

A su criterio, “esto tiene que ver con las cuestiones que hacen al ámbito educativo, al cultural, así como a las conmemoraciones de cada uno. Acá lo importante es que tenemos una historia en común dentro de América Latina y vamos construyendo la ciudad común aquí en Comodoro Rivadavia”.

MUCHO EN COMUN

Valdivia Vargas, por su parte, recordó los hechos históricos más sobresalientes de Bolivia, tales como la Guerra de Chaco entre este país y Paraguay, donde el canciller argentino Hernán Saave-

dra Lamas fue quien intercedió para dar fin a la misma.

Buzzi dijo al respecto que “todo esto tiene que ver fundamentalmente con el sentimiento que siempre hubo entre el pueblo argentino y los gobiernos argentinos en relación al vínculo histórico con lo que constituyó por mucho tiempo el altiplano boliviano y su vínculo con el norte argentino de Salta, Jujuy, Tucumán, llegando hasta Córdoba”.

Y agregó que “podemos hablar de cuestiones que tienen que ver con el pasado, con una sociedad que ya tenía un desarrollo importante en el altiplano antes de que llegaran los españoles. Lo cierto es que tenemos elementos en común, y en el presente un grupo de inmigración nuevo en la historia de la ciudad”.

GRAN PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD DEL ALTIPLANO

Significativa conmemoración por el 185° aniversario de la Independencia de Bolivia

En la plazoleta Sucre, la comunidad boliviana de esta ciudad conmemoró el 185° aniversario de la declaración de la independencia de la República de Bolivia.

Participó de la misma el intendente municipal, Martín Buzzi, quien presidió el acto junto al presidente de la Asociación de Residentes Bolivianos, Gabriel Valdivia Vargas. Se encontraban presentes asimismo, el cónsul de Chile, Gabriel Jara; representantes de las Fuerzas Armadas y de seguridad; miembros del gabinete municipal; autoridades y banderas de ceremonias de la Federación de Comunidades Extranjeras y público en general.

El acto oficial comenzó con el izamiento de las Banderas de Bolivia y Argentina. Acompañó este momento, la Banda del Regimiento de Infantería 8 que ejecutó las estrofas de los Himnos patrios de ambos países, finalizando con un minuto de silencio por los bolivianos fallecidos.

Incorporados plenamente

En la oportunidad el intendente Buzzi dijo que "lo importante que nos pasa es que cada uno de los grupos de inmigrantes que llega a la ciudad, se incorpora plenamente a la vida de Comodoro. Nosotros, no tenemos como



WALTER CALDERÓN/JORNADA

RESIDENTES BOLIVIANOS COMPARTIERON CON LAS AUTORIDADES LOCALES, LA CONMEMORACIÓN POR LA INDEPENDENCIA.

sucede en otras partes del mundo, un barrio diferenciado del resto de la comunidad por cada grupo que llega".

Destacó que "aquí las puertas siempre han estado abiertas y cada grupo de inmigrantes se incorpora a la vida social de la ciudad. Acá lo importante es que tenemos una historia en común dentro de América Latina y vamos construyendo la ciudad común

aquí en Comodoro Rivadavia", expuso el mandatario comunal.

Siempre comprometidos

Por su parte, el presidente de la Asociación de Residentes Bolivianos, Gabriel Valdivia Vargas, mencionó que "estamos siempre comprometidos con los habitantes de esta querida

ciudad que nos acogió, y queremos brindar el bienestar que se merecen y marchar por un camino que nos lleve a un presente próspero y un futuro real para nuestros hijos y amigos".

Agregó que "tenemos elementos en común, y en el presente un grupo de inmigración nuevo en la historia de la ciudad como la inmigración boliviana se ha incorporado y se viene incorporando".#